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Buone festività natalizie e buon 2025 a tutti e a tutte.

Torneremo con la selezione stampa il 7 gennaio 2025

PRIMO PIANO:

- Manovra, Forum Terzo Settore: “Testo insoddisfacente.
Via revisori Mef ma resta tetto alle spese sociali”. Su
Forum Terzo Settore, Avvenire

- Proseguono i Congressi territoriali Uisp. L’andamento di
quelli svolti finora. Su L’eco dello Jonio, Radio Incontro
Pesaro, Picenotime, Cronache Picene, Terre Marsicane,
Leccesette

ALTRE NOTIZIE:

- Il Governo ha bocciato il rifinanziamento del fondo
triennale per il professionismo nello sport femminile. Su
Fanpage

- Salute, benessere, socialità: questo è il 'Walking
Football'. Gravina: "Avviamo un altro percorso legato ai
grandi valori del calcio". Su FIGC

- In Afghanistan apre il primo e unico orfanotrofio pubblico
per bambine. Su The Wom Culture

https://www.forumterzosettore.it/2024/12/19/manovra-forum-terzo-settore-testo-insoddisfacente-via-revisori-mef-ma-resta-tetto-alle-spese-sociali/
https://www.avvenire.it/attualita/pagine/tetto-alle-spese-no-del-terzo-settorela-manovra-e
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https://www.radioincontro.com/luisp-pesaro-urbino-ha-eletto-il-nuovo-consiglio-direttivo.html
https://www.radioincontro.com/luisp-pesaro-urbino-ha-eletto-il-nuovo-consiglio-direttivo.html
https://www.picenotime.it/it/pagine/59F89E34-F658-11E9-BA84-B0A97E8EE179,FD9CED76-FBDC-11EA-85A3-B832108FCDFE,6B58FC76-BAD6-11EF-965F-80A75044F848/
https://www.cronachepicene.it/2024/12/16/uisp-ficcadenti-confermato-presidente/502634/
https://www.terremarsicane.it/rinnovo-cariche-per-la-uisp-liberato-taglieri-confermato-presidente-al-congresso-provinciale-di-avezzano/
https://www.leccesette.it/lecce/99969/uisp-comitato-di-lecce-a-congresso-passaggio-di-consegne-tra-antonio-faraco-e-stefano-tarantino.html
https://www.fanpage.it/sport/calcio/il-governo-ha-bocciato-il-rifinanziamento-del-fondo-triennale-per-il-professionismo-nello-sport-femminile/
https://www.figc.it/it/paralimpico-e-sperimentale/news/salute-benessere-socialit%C3%A0-questo-%C3%A8-il-walking-football-gravina-avviamo-un-altro-percorso-legato-ai-grandi-valori-del-calcio/?fbclid=IwY2xjawHRNg9leHRuA2FlbQIxMQABHcvCZpVDAXWWhLQIqP3OSZAMcZ9-hqoULD0SSZDs0jTI6pybJcrA6Lddxg_aem_grWr6i2-3i8jk-8Tpb-p0w
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- Siria: manifestazione a Damasco per i diritti delle donne.
Su Ansa

- Diritti dei bambini: UNICEF e Federazione Italiana Sport
Paralimpici per Ipovedenti e Ciechi firmano Protocollo
d’Intesa. Su Unicef

NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Prestigioso appuntamento nel weekend per gli atleti della
Uisp Scherma Orvieto. Su Orvieto News

- Babbi Natale in Bici: ottava edizione a Bologna per
sensibilizzare e sostenere Ageop. Su Il Resto del Carlino

- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Uisp Foggia - Manfredonia sostiene l’evento “La Grande
Onda” a difesa dei diritti e dell’ambiente

- Uisp Pavia, il saggio di danza classica e di hip hop della
ASD Landriano Garcìa Lorca

- Uisp Zona Flegrea, la nona puntata di “80° minuto”
- Uisp Trapani, encomiabili i portieri dell’ASD Città di
Salemi

- Uisp Biliardo Nazionale, Eliminatorie: Giannini VS Stagno
- Uisp Bolzano, il settore Acqua di Uisp augura a tutti
Buone Feste!

- Uisp Empoli Valdelsa, il comitato trasloca nella nuova
sede

https://www.ansa.it/sito/notizie/mondo/mediooriente/2024/12/19/siria-manifestazione-a-damasco-per-i-diritti-delle-donne_4e97075e-d9f0-4fb2-894a-25d87747a9c2.html
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https://www.orvietonews.it/sport/2024/12/19/prestigioso-appuntamento-nel-weekend-per-gli-atleti-della-uisp-scherma-orvieto-112443.html
https://www.ilrestodelcarlino.it/bologna/cronaca/babbi-natale-in-bici-ottava-7cc7852d
https://www.facebook.com/reel/2084047532054191
https://www.facebook.com/reel/2084047532054191
https://fb.watch/wA-beTwtXs/
https://fb.watch/wA-beTwtXs/
https://fb.watch/wA-esJ4ORs/
https://fb.watch/wA-iqpApZA/
https://fb.watch/wA-iqpApZA/
https://youtu.be/66jI81z5N6g?si=yOS9dtyyjPI3Yk2y
https://fb.watch/wB4ddJ8fDD/
https://fb.watch/wB4ddJ8fDD/
https://www.facebook.com/watch?v=1269632270920030
https://www.facebook.com/watch?v=1269632270920030


Manovra, Forum Terzo Settore: “Testo
insoddisfacente. Via revisori Mef ma resta tetto
alle spese sociali”
19 Dicembre 2024

“Questa Legge di Bilancio, purtroppo, delude le aspettative del mondo del Terzo settore ed è

insoddisfacente sotto diversi punti di vista. Rimane, in particolare, la nostra forte

preoccupazione rispetto all’ (ex) articolo 112: se è vero che non sono più previsti i revisori

del Mef negli organi di controllo degli enti che ricevono contributi pubblici, nessuna modifica

è intervenuta sulle limitazioni alle spese effettuate dagli stessi enti. Questa norma verrebbe

applicata anche al non profit ed è del tutto inaccettabile, oltre che incomprensibile”. Lo

dichiara Vanessa Pallucchi, portavoce del Forum Terzo Settore.

“Le spese realizzate dal Terzo settore – prosegue – sono investimenti in attività sociali che

producono coesione e offrono servizi alle persone, soprattutto le più fragili, anche laddove

manca lo Stato: parliamo ad esempio di ambulanze, strumenti didattici, attrezzature

sportive. Imporre un tetto a questi investimenti, di fatto ferisce e indebolisce tutto il Paese e

frena lo sviluppo di un’economia sociale. Chiediamo che si ripari all’errore: c’è ancora

margine per farlo”.

“Aggiungiamo inoltre che molte misure che riteniamo fondamentali non sono state inserite in

Manovra, a partire dall’aumento del tetto al 5 per mille, doveroso per rispettare la volontà dei

contribuenti e su cui lo stesso Governo si era speso nelle scorse settimane, e dal

rifinanziamento del Fondo per il contrasto alla povertà educativa: è molto grave, a nostro

avviso, che non si voglia investire in uno strumento così importante per contrastare e

prevenire quel disagio giovanile che è una vera e propria emergenza nazionale. Anche le

donazioni al Terzo settore, infine, sono state travolte dal taglio alle detrazioni fiscali: un’altra

penalizzazione incomprensibile, in una Manovra che sembra dimenticare i soggetti della

solidarietà”.

“Poche le eccezioni positive nel testo, tra cui l’aumento delle risorse per il Servizio Civile

Universale” conclude Pallucchi.



Delusione. Il Terzo Settore contro il
tetto alle spese previsto nella
manovra

Matteo Marcelli giovedì 19 dicembre 2024

La legge di bilancio estende alle realtà del sociale i limiti previsti per le imprese
che ricevono fondi pubblici: «Norma incomprensibile». Il testo debutta alla
Camera con i banchi di governo vuoti

La legge di Bilancio «delude» i rappresentanti del Terzo settore, che la
ritengono «insoddisfacente sotto diversi punti di vista». In particolare, a
preoccupare le imprese non profit è l’articolo 112 che estende anche alle realtà
che operano nel sociale le limitazioni alle spese degli enti che ricevono un
finanziamento pubblico. Il che significa, come si legge nel testo della manovra,
che non potranno sostenere «l’acquisto di beni e servizi per un importo
superiore al valore medio sostenuto per le medesime finalità negli esercizi
finanziari 2021, 2022 e 2023». Una misura che Vanessa Pallucchi, portavoce
del Forum Terzo settore, giudica «inaccettabile oltre che incomprensibile», dal
momento che «le spese realizzate dal Terzo settore sono investimenti in attività
sociali – argomenta – che producono coesione e offrono servizi alle persone più
fragili, anche laddove manca lo Stato. Imporre un tetto a questi investimenti, di
fatto ferisce e indebolisce tutto il Paese e frena lo sviluppo di un’economia
sociale».

Ma il punto non è solo l’articolo 112, perché il Forum lamenta anche l’assenza
di norme ritenute fondamentali per il comparto, come l’aumento del tetto al 5



per mille o il rifinanziamento del Fondo per il contrasto alla povertà educativa.
Ma pesa anche il taglio alle detrazioni fiscali per le donazioni.

Ci sarebbe ancora margine per rimediare, ma il governo ha ormai blindato il
testo ed entro stanotte dovrebbe arrivare la fiducia alla Camera. La partita in
commissione Bilancio si è chiusa definitivamente, anche grazie a una
sovracopertura di circa 100 milioni di euro spuntata all’ultimo momento. Un
surplus di risorse mai riscontrato prima d’ora nella storia repubblicana, che
permetterà di proseguire i lavori secondo calendario. Nessuno, peraltro, sembra
aver accampato pretese sul tesoretto che, a quanto pare, confluirà nel conto di
controllo, uno strumento previsto dal Piano strutturale di bilancio per abbattere il
deficit.

Il testo dovrebbe arrivare in Senato tra Natale e Capodanno, ma le polemiche
non sono mancate neanche ieri, complice una defaillance del governo. Alle 8 di
mattina infatti, orario programmato per la discussione in Aula, non c'era nessun
esponente della squadra di Giorgia Meloni, quando avrebbe dovuto presenziare
almeno un rappresentante del Mef. Non è chiaro di chi sia la responsabilità, ma
c’è stato di sicuro un deficit di comunicazione e tanto è bastato alle opposizioni
per attaccare a testa bassa. Un coro unanime che ha costretto il ministro per i
Rapporti con il Parlamento, Luca Ciriani, a scusarsi «per il ritardo con cui sono
stati avviati i lavori». Anche Giancarlo Giorgetti e Federico Freni hanno
sottolineato come l'opposizione faccia bene il proprio dovere, «ma le polemiche
- ha tagliato corto il sottosegretario al Mef – non ci appartengono» e l’importante
«è portare a casa il risultato» evitando l'esercizio provvisorio.

Sempre sul fronte governativo va registrato un altro piccolo passo falso, che ha
obbligato la maggioranza a corredare il testo della manovra di una correzione
contenente un requisito per accedere all'Ires premiale, ovvero il riferimento alla
percentuale minima del 24% degli utili del 2023 accantonati destinata agli
investimenti. Non proprio un particolare rispetto a una misura ritenuta
fondamentale dall’esecutivo (e da Confindustria).



Castrovillari, Domenico Alberti è il
nuovo presidente Uisp comitato
territoriale
Subentra a Ilaria Oliva. L'elezione è avvenuta durante il
congresso territoriale svoltosi presso il Protoconvento
Francescano della città del Pollino

CASTROVILLARI- Domenico Alberti nuovo presidente UISP Comitato Territoriale. Subentra ad Ilaria

Oliva.

Dopo 8 anni e doppio mandato, Ilaria Oliva lascia la presidenza della UISP comitato territoriale di

Castrovillari a Domenico Alberti di Mormanno. L’elezione è avvenuta durante il congresso territoriale

svoltosi presso il Protoconvento Francescano della città del Pollino.

“Otto anni, un doppio mandato che comunque mi ha visto protagonista anche nel periodo covid e

certo non è stato semplice e nonostante ciò, abbiamo svolto tanti progetti, tanti attività, dallo sport

sociale a quello agonistico le due anime della UISP e formazione a tutti i livelli. Tra i progetti che mi

hanno vista protagonista nelle vesti di presidente comitato territoriale UISP, il Progetto “Differenze”

Laboratori sperimentali di educazione di genere nelle scuole medie superiori per contrastare la

violenza sulle donne”; il progetto “Pillole di Movimento” ideato nell’ambito delle proposte tese alla

diffusione della cultura del movimento rivolte alla cittadinanza nell’ottica di promozione della salute

e prevenzione primaria ed ancora attività motorie per anziani senza dimenticare le manifestazioni

nazionali ( GiocaGin, Vivicittà e Bicincittà che nell’arco degli otto anni sono state svolte quasi ogni

anno)”. Così l’avvocato Ilaria Oliva.



Il Congresso, sottolinea l’avvocato Oliva, è il momento più importante per l’ associazione, è

l’occasione per confrontarsi e fare le scelte politiche che gli organismi dirigenti che verranno votati

realizzeranno nei prossimi quattro. La UISP a livello territoriale conta 2.250 tesserati e 40 società

affiliate, numeri importanti.

“Il mio augurio, al neo presidente, Alberti, ha concluso il past president Oliva, è quello che la UISP

sia sempre più inclusiva e aperta e che giovani e meno giovani si possano avvicinare alla cultura

dello sport e uno stile di vita sano”

Dal canto suo il neo presidente, Alberti, elogiando l’attività svolta da Oliva in questi otto anni, ha

detto: “Sarà nella continuità di quello che ha fatto il presidente uscente . E’ stata una presidenza più

che operativa, ha saputo creare tessere, reazione e contatti importanti”.

L’UISP Pesaro Urbino ha eletto il nuovo
consiglio direttivo!
Si è svolto domenica 15 dicembre, nella Biblioteca Comunale Louis Braille di Baia Flaminia a Pesaro,

l’undicesimo Congresso territoriale dell’UISP Pesaro Urbino Aps.

È stata un’assemblea congressuale partecipata: numerose sono state le presenze dei delegati e delle

delegate del mondo sportivo di base di tutta la provincia di Pesaro Urbino.

Non sono mancate le Istituzioni, conMila Della Dora, Assessore con delega allo Sport del Comune di Pesaro

e le realtà associative vicine ai valori dell’UISP conMariacristina Mochi, portavoce di Agedo (associazione di

genitori, parenti, amiche e amici di persone Lgbtq+), oltre al presidente UISP Regionale Marche, Simone

Ricciatti.



A farla da padrone, nella parte centrale del Congresso con un tavolo di presidenza tutto al femminile, i

tantissimi interventi dei delegati e delle delegate delle Associazioni Sportive Dilettantistiche, che hanno

arricchito l’assemblea di proposte e critiche costruttive. Tutto in pieno spirito UISP: collaborazione e

integrazione attraverso lo sport, attenzione all’ambiente e lotta ai pregiudizi.

È stato eletto il nuovo Consiglio Direttivo per il quadriennio 2025/2028 composto da:Mariassunta

Abbagnara, Elvio Ciccardini, Andrea Farisello, Silvana Giuliani, Piergiorgio Guelpa, Simone Ricciatti,

Sonsierei Ulian, Ramona Spezi,Michele Totaro che ha riconfermato Mariassunta Abbagnara alla guida

del Comitato UISP Pesaro Urbino.

La presidente, dopo aver ringraziato per il sostegno unanime, ha gettato le basi per quello che dovrà essere

il futuro del comitato: dalla valorizzazione della componente sociale dello sport alla formazione in scuole e

università, passando per la lotta alla sedentarietà e per un fondamentale salto culturale e politico

dell’associazionismo sportivo alla luce dell’Agenda 2030 dell’ONU per lo Sviluppo Sostenibile.

Uisp di Ascoli Piceno, rinnovato il Consiglio

direttivo. Daniele Ficcadenti confermato presidente
di Redazione Picenotime

domenica 15 dicembre 2024

Si è svolto oggi il quinto Congresso Territoriale della Uisp di Ascoli Piceno per il rinnovo del

Consiglio direttivo con la conferma alla guida dell’organizzazione di Daniel Claudio Ficcadenti, già

presidente negli anni 2020/2024.

Al Congresso oltre ai delegati delle 44 società che aderiscono alla Uisp erano presenti, il segretario

generale della Uisp di Ascoli Piceno Elio Costantini e gli assessori allo sport dei Comuni di Spinetoli e

Folignano: Andrea Tassoni e Angelo Flaiani.



Il Congresso si è aperto con la relazione del presidente Daniel Claudio Ficcadenti, il quale ha ripercorso

i suoi 4 anni di presidenza iniziata sotto il peso di una terribile pandemia e di altrettante “ulteriori e

pesanti crisi ed emergenze, globali e locali che abbiamo dovuto attraversare”.

Il presidente racconta del “periodo più complicato della lunga vita dell’Uisp durante il quale però siamo

riuscii a consolidare l’associazione dimostratasi uno dei più grandi corpi intermedi del Paese a livello

nazionale, regionale e locale. Sono stati anni di cambiamenti e trasformazione, lavoro sportivo,

volontariato, l’attesa autorizzazione da parte della Commissione europea sulla normativa fiscale prevista

dal Codice del terzo Settore”, prosegue il confermato presidente che non è avaro nel raccontare le gesta

della locale realtà Uisp: “In questi quattro anni, Il Comitato Uisp di Ascoli Piceno ha ottenuto importarti

risultati ed è riuscito a contraddistinguersi con una azione politica e progettuale molto incisiva”.

Ma il suo sguardo volge soprattutto al futuro e al suo nuovo percorso che avrà l’obiettivo di “dare basi e

gambe sempre più solide ad una Associazione che, superato il completamento delle riforme, esterne ed

interne, dovrà essere capace mantenere l’ambizione di concorrere a disegnare la storia del nostro

territorio e a dimostrare il coraggio di sperimentare sempre strade nuove, in una continua ricerca di

senso, di elaborazione, di comunità”.

Gli interventi sono proseguiti con Elio Costantini, responsabile degli impianti sportivi della UISP e da

sempre il fulcro dell’ente. Costantini ha voluto ricordare i grandi risultati ottenuti nel corso degli anni, a

partire dalla gestione dei palazzetti di Spinetoli, Piane di Morro, Castel di lama e del Campo Merlini di

San Benedetto del Tronto. Costantini ha concluso che la sfida più difficile dovrà arrivare e finito questo

periodo di profonda drammaticità ci saranno delle grandi opportunità che le associazioni di promozione

sportiva e sociale dovranno sfruttare.

Il congresso è proseguito eleggendo con votazione palese e all’unanime il nuovo consiglio direttivo che

è composto da Daniel Ficcadenti, Francesco Paoletti, Rocco Sassone, Federica Angelini, Alba Rosa

Clerici, Matteo Mancini, Angelo Forcella, Massimo Olori, Raffaella Clerici.







Rinnovo cariche per la UISP:
Liberato Taglieri confermato
Presidente al Congresso Provinciale
di Avezzano
Avezzano – Nella cornice della Sala di Nicola del Comune di Avezzano si è svoIto il congresso
provinciale per il rinnovo del consiglio direttivo della UISP.

Nello spirito di unità che ha contraddistinto l’attività del direttivo uscente, all’unanimità è stato
confermato presidente Liberato Taglieri, Presidente della Società ASD Briganti d’Abruzzo, che
avrà al suo fianco:

Loreto Colageo-Rapporti Istituzionali Enti Pubblici
Leopardi Battista-Formazione ed Atletica
Sorgi Karin-Progetti Sociali e Collaborazioni con Istituti Scolastici ed Enti Pubblici
Roberta Frizzi-Settore Nuoto
Michelangeli Aurelio-Cammini e Nordic Walking
Guido Restaino-Ciclismo
Sara Di Salvatore-Ambito Sociale e Psicologia dello Sport
Isabella Nardis-Discipline orientali

Durante il congresso è stato fatto il punto sulle attività svolte nel quadriennio appena terminato
esponendo le attività svolte ed i traguardi raggiunti per poi passare a tutte quelle programmate e da
programmare per il futuro con diverse novità, tra le quali un settore specifico che si occuperà dei
cammini, fenomeno in crescita anche nel nostro territorio (vedi il Cammino dei Briganti, il Cammino
di Tommaso, etc.) e un settore specifico riservato al sociale e all’inclusione.
Dopo aver proceduto con il rinnovo delle cariche, si è passati alla premiazione del circuito Corri
Marsica
UISP 2024, circuito di 17 gare organizzato sul territorio provinciale.
Citiamo i vincitori assoluti maschili e femminili:
Assoluti Femminili:

1. Patrizia Bianchi-Plus Ultra
2. Rosa Lo Russo-Briganti d’Abruzzo
3. Antonella Di Carlo-ASD Stracittadina d Avezzano

Assoluti maschili:

1. Francesco Subrani-UISP Comitato Territoriale Viterbo
2. Mohammed Lamiri-Plus Ultra
3. Gaetano Settevendemmie-Podistica Luco dei Marsi



Uisp Comitato di Lecce a Congresso. Passaggio di
consegne tra Antonio Faraco e Stefano Tarantino
Quasi quindicimila iscritti sul territorio e tanti impegni per il calcio amatoriale, la danza, il ciclismo, gli scacchi, la
ginnastica per gli anziani e via dicendo.

Si è svolto a Lecce il congresso di Uisp, Comitato Territoriale di Lecce. Giunto alla naturale

scadenza del mandato Antonio Faraco, lascia il testimone a Stefano Tarantino. Il Congresso

si è svolto a Lecce, presso l'Hotel Leone di Messapia, in un clima familiare e con puntualità i

relatori hanno affrontato i temi che riguardano tanti settori ripartiti nelle varie associazioni

sportive aderenti a Uisp.

Quasi quindicimila iscritti sul territorio e tanti impegni per il calcio amatoriale, la danza, il

ciclismo, gli scacchi, la ginnastica per gli anziani e via dicendo.

Per il Presidente uscente Antonio Faraco: Sono stati anni molto belli, è stato fatto un lavoro

duro ed impegnativo. Lo stesso impegno è stato accompagnato da una gratificazione

importante fatto di obiettivi raggiunti. Non è stato facile per me, come Presidente, affrontare

il periodo pandemico, ma, abbiamo superato tante cose insieme allo staff che mi ha potuto e

saputo affiancare. Il mondo Uisp è un mondo sicuramente stimolante in ambito sportivo,

faccio un grande augurio al nuovo Presidente Stefano Tarantino.

Per il Presidente Regionale di Uisp Antonio Adamo: Questo è il congresso territoriale di Uisp

Lecce, una finestra tra passato, presente e futuro. Proprio in questo passaggio temporale

Uisp accompagna gli sportivi rispetto ai difficili cambiamenti che si presentano. Questo

lavoro è rivolto alle nostre associazioni. Abbiamo rafforzato il sistema di consulenza, anche



la presenza sui territori è più forte in ausilio alle associazioni che hanno la necessità di

orientarsi nel panorama sportivo.

Il nuovo Presidente Stefano Tarantino ha evidenziato l'importanza dell'unione del comitato di

Lecce anche in futuro: Ringrazio il Presidente uscente Antonio Faraco per tutto ciò che ha

fatto in questi anni, ringrazio anche chi si è adoperato per la buona riuscita del congresso,

Marika Serra e Melissa Mancino, così come vanno i ringraziamenti alle associazioni

partecipanti, al nuovo direttivo del comitato leccese e a tutti coloro che lavorano nella

famiglia della Uisp. Le sfide che abbiamo davanti sono impegnative, ed il segreto per

vincere queste sfide è la compattezza del nostro comitato territoriale. Dobbiamo entrare

nella mentalità che il vecchio mondo sportivo nel settore delle associazioni di promozione

sportiva è finito, tanti sono i cambiamenti normativi, quindi si impone una governance

dinamica adattabile alle novità.

Il Governo ha bocciato il rifinanziamento del fondo triennale
per il professionismo nello sport femminile
Il Governo, nell’ambito della Legge di Bilancio di fine anno, ha bocciato il
rifinanziamento del fondo triennale per il professionismo nello sport femminile.

A cura di Vito Lamorte

Brutte notizie per lo sport femminile nel nostro paese. L'attuale Governo,
nell’ambito della Legge di Bilancio di fine anno, ha bocciato il rifinanziamento
del fondo triennale per il professionismo nello sport femminile, che era stato
istituito attraverso il cosiddetto "decreto Nannicini" e a cui aveva aderito solo la
FIGC con l’introduzione del professionismo nella Serie A Femminile.



Si tratta di una notizia non positiva e che ha colto tutti di sorpresa, visto che sia
Federica Cappelletti, presidentessa della Divisione Serie A Femminile
Professionistica, che l’Associazione Italia Calciatori (AIC) avevano fortemente
chiesto di rifinanziare per la sostenibilità del movimento. Questo fondo era stato
fondamentale per lo sviluppo del calcio femminile in Italia.

Cosa prevedeva questo fondo? Era stato istituito nel 2020 tramite il decreto
Nannicini, approvato durante il governo Conte II, e consisteva in un sostegno
alle federazioni sportive che decidevano il passaggio al professionismo
femminile. Tra le federazioni sportive italiane aveva aderito solo la FIGC.

Le parole di Gribaudo e Morace sul mancato rifinanziamento del fondo per
il professionismo nello sport femminile

A denunciare questo mancato rinnovo del fondo è stata l’onorevole Chiara
Gribaudo del PD: "La destra boccia il mio emendamento alla legge di Bilancio
per rifinanziare il fondo per lo sport professionistico femminile. Il governo
precedente aveva investito 11 milioni di euro per favorire la transizione al
professionismo nello sport femminile, mentre l'attuale governo, guidato da una
premier donna, ancora è fermo alla cifra 0. A parole erano tutti d’accordo: dai
deputati della maggioranza fino al Ministro Abodi, poi alla prova dei fatti hanno
votato contro. (…) È un colpo molto duro ai sogni e al futuro di migliaia di
ragazze che, in questi anni, si sono avvicinate alle varie discipline anche grazie
al fondo AtletePro che ha permesso di migliorare le infrastrutture, gli staff
tecnici, quelli medici, la comunicazione e tutto ciò che serve per ridurre il gap
con gli uomini. Evidentemente per loro esistono atleti di serie A e di serie B. E
l’hanno dimostrato anche stavolta".

Anche l’europarlamentare del Movimento 5 Stelle e leggenda del calcio italiano,
Carolina Morace, si è espressa allo stesso modo: “La maggioranza di destra ha
bocciato l’emendamento per rifinanziare il fondo per lo sport professionistico
femminile, ma ciò che manca davvero è la visione. Ad accedervi in precedenza
era stata la sola FIGC, ma in tre anni non è stato fatto nulla per rendere il calcio
femminile sostenibile: nessuna strategia su sponsor, diritti tv e pubblico negli
stadi. Mentre in Inghilterra partner privati come Barclays investono milioni, in
Italia si è solo sprecato tempo prezioso. Ora il calcio femminile deve ripartire da
se stesso per non restare indietro rispetto al resto d’Europa. Serve
progettualità, non promesse vuote”.

Abodi ad Atreju sullo sport femminile: "Governo farà la sua parte"



Il ministro per lo sport e per i giovani, Andrea Abodi, durante un panel ad Atreju
2024 si era espresso così su giovani, infrastrutture e movimento femminile: "Mi
assumo l'impegno che il Governo farà la sua parte nei prossimi mesi su questi
argomenti e che possiate riscontrarlo".

Il ministro, inoltre, aveva sottolineato la poca presenza di donne in Consiglio
Federale ma, nel frattempo, si lavorava per bocciare un emendamento
importante per il calcio femminile in Italia. Vedremo se verranno messe in
campo altre iniziative per aiutare il movimento a crescere oppure no. Il tempo
darà le risposte, come sempre.

Attualità DCPS

Salute, benessere, socialità: questo è il 'Walking
Football'. Gravina: "Avviamo un altro percorso
legato ai grandi valori del calcio"
Nell'evento organizzato oggi a Coverciano da AIAC e DCPS, in collaborazione
con la UEFA, c'è stato spazio anche per una dimostrazione pratica del 'Calcio
camminato'

giovedì 19 dicembre 2024

Uno sport che in Italia non è ancora molto conosciuto, ma che da oggi lo sarà sicuramente di più: il 'Walking
Football' (o 'Calcio camminato') è stato infatti al centro dell'evento organizzata nel Centro Tecnico Federale di
Coverciano dall'AIAC (l'Associazione Italiana Allenatori Calcio) e dalla Divisione Calcio Paralimpico e
Sperimentale della FIGC, in collaborazione con la UEFA.

Il Walking Football è una versione particolare del calcio, con delle regole ideate per promuovere la salute e la
sicurezza di chi lo pratica. Può essere giocato da chiunque ed è perfetto per le persone anziane o con
difficoltà motorie che intendano svolgere un'attività fisica di intensità moderata. La UEFA ha inserito il
Walking Football nel suo programma di Sostenibilità, considerandolo come parte integrante della policy su
Salute e Benessere.

https://www.figc.it/it/paralimpico-e-sperimentale/news/?c=241788


In mattinata c'è stato un ampio spazio di 'talk' sull'argomento, introdotto dal responsabile della
comunicazione AIAC, Andrea Santoni, e aperto dall'intervento del presidente FIGC, Gabriele Gravina: "Nella
casa delle Nazionali - ha detto - consolidiamo un progetto importante all'interno della grande famiglia del
calcio italiano. La UEFA ha già tracciato un solco importante a proposito del Walking Football, e questo è un
biglietto da visita straordinario. Il Calcio camminato, al momento, è diffuso soprattutto nel Nord Europa e nel
Regno Unito. Per quanto riguarda l'Italia, dal 1° gennaio 2025 la FIGC, con il fondamentale supporto della
Lega Nazionale Dilettanti e dei vari Comitati regionali, comincerà a porre le basi per dotare il Walking
Football di una struttura radicata nel territorio, con l'auspicio di arrivare a un vero proprio campionato
gestito dalla LND".

"Il calcio è di tutti - ha proseguito Gravina - come ci ricorda il nome della competizione nazionale organizzata
dalla Divisione Calcio Paralimpico e Sperimentale della FIGC, che ringrazio per il suo prezioso lavoro, al pari
di AIAC e UEFA. La tutela della salute e il benessere, che sono alla base dell'attività del Walking Football sono
i nostri stessi obiettivi, e oggi avviamo un altro percorso legato ai grandi valori del calcio". I presidenti
Gravina (FIGC) e Ulivieri (AIAC) hanno consegnato un gagliardetto della Federcalcio ai rappresentati della
UEFA presenti a Coverciano, Josephine Thury e Les Howie, e a John Croot, l'ideatore del Walking Football.

Renzo Ulivieri, presidente AIAC sottolineato come "lo sport dovrebbe far parte della vita delle persone di
tutte le età". "Io ho un sogno particolare - ha aggiunto - che ogni squadra iscritta ai campionati italiani,
professionistica e non, abbia in futuro la propria squadra di Calcio camminato. Lo si può fare a costo zero,
basandosi sul volontariato. E poi non è detto che nel mondo del calcio debba prevalere solo l'aspetto
economico".

Josephine Thury e Les Howie, della UEFA, hanno raccontato che per il Walking Football è stato creato nel
2022 un gruppo di lavoro, di durata biennale. Pochi mesi sono stati pubblicati i risultati, che hanno
riguardato i principi fondamentali di questo sport, le regole base e come passare dalla parte teorica a quella
pratica. C'è stato poi spazio per alcuni collegamenti video, con i rappresentati di quattro federazioni europee
che hanno già avviato dei programmi concreti sul Calcio camminato: Francia, Gibilterra, Portogallo e Svezia.

Nell'ultima parte del talk è intervenuto l'ideatore del Walking Football, John Croot, che ha
ripercorso la propria esperienza. Hanno parlato anche la psicologa e psicoterapeuta Eleonora
Ceccarelli, il docente del Settore Tecnico FIGC Carlo Castagna, e due allenatrici e giocatrici di
Calcio camminato, Elena Proserpio Marchetti e Patrizia Sberti.Giovanni Sacripante,
responsabile nazionale della DCPS ha poi aggiunto: "Siamo orgogliosi di aver organizzato
insieme ad AIAC, con il contributo e il supporto fondamentali della UEFA, questo evento. I
valori del Walking Football sono i valori della FIGC e della nostra Divisione: inclusione, socialità,
abbattimento di ogni barriera o pregiudizio, 'wellbeing' personale e sicurezza".

Nel pomeriggio, sul campo intitolato a Enzo Bearzot, c'è stato spazio per una bella e intensa
dimostrazione tecnica, con squadre maschili, femminili e miste, che si è tenuta in allegria,
nonostante il tempo non proprio favorevole.



In Afghanistan apre il primo e unico orfanotrofio
pubblico per bambine

19-12-2024

BENEDETTA DE LUCA

I

n un angolo dell'Afghanistan talvolta dimenticato, nella provincia di Kapisa, è
stata accesa una luce di speranza: il primo orfanotrofio pubblico femminile. Qui,
bambine segnate dalla povertà, dalla violenza, dalla fame e dai matrimoni
precoci possono finalmente trovare rifugio e un'opportunità per costruire un
futuro diverso. Un progetto reso possibile grazie al sostegno di OTB
Foundation e Nove Caring Humans, due organizzazioni che hanno deciso di
schierarsi al fianco delle persone più vulnerabili

La storia dell'orfanotrofio di Kapisa nasce dalle suppliche di madri disperate:
donne che, inginocchiate davanti all'orfanotrofio maschile già attivo nella
provincia, imploravano di accogliere anche le loro figlie. «Erano madri senza più
risorse, che chiedevano un'alternativa per salvare le loro bambine da una vita di

https://www.thewom.it/autori/benedetta-de-luca


stenti, abusi e privazioni», racconta Susanna Fioretti, Presidente di Nove
Caring Humans.
Quelle richieste di aiuto e supporto non sono rimaste inascoltate. «Non
potevamo ignorare le terribili condizioni in cui queste bambine vivono», spiega
Arianna Alessi, Vicepresidente della Fondazione OTB. «Fame, freddo, lavoro
minorile e violenza sono la realtà quotidiana per troppi bambini in Afghanistan.
Abbiamo scelto di agire per offrire un'opportunità a chi altrimenti sarebbe stata
lasciata indietro».
L'orfanotrofio di Kapisa non è solo un rifugio. È un luogo dove cinquanta
bambine possono mangiare, studiare e vivere protette dalla brutalità di una
società che spesso le relega ai margini.

Come racconta Zara, una madre che ha iscritto i suoi figli alla struttura: «Da quando mio
marito è scomparso, mendicare è diventata la mia unica fonte di sopravvivenza. Ho
dolori alla mano e al piede che mi impediscono di lavorare. Sapere che i miei figli sono
accolti e al sicuro è l'unica speranza che ho. L'orfanotrofio è a 20 minuti a piedi da dove
vivo, posso visitarli spesso e assicurarmi che stiano bene».
L'orfanotrofio non separa le famiglie, ma, laddove possibile, promuove incontri
continuativi tra i bambini e i loro genitori, per garantire un legame che rappresenta la loro
radice emotiva e affettiva.

La condizione delle bambine in Afghanistan
In Afghanistan, da recenti statistiche dell’UNICEF emerge che quasi il 39% delle
bambine è costretta a sposarsi prematuramente, spesso per motivi economici. Questi
matrimoni le privano dell'infanzia e delle opportunità di costruirsi una vita autonoma. Per
le ragazze accolte nell'orfanotrofio, questa realtà viene stravolta: non solo ricevono cibo
e alloggio, ma anche istruzione, cure mediche e supporto psicologico
«La nostra missione è spezzare il ciclo di povertà, violenza e sfruttamento», afferma
Arianna Alessi. Grazie a una psicologa specializzata, le bambine possono anche
elaborare i traumi subiti e costruire una nuova fiducia in se stesse e nel futuro.
Anche il mondo della moda si è unito a questa causa. Il brand Jil Sander, parte del
gruppo OTB, ha lanciato una t-shirt in edizione limitata, il cui ricavato andrà interamente
a sostenere il progetto. Ogni maglietta venduta rappresenta un passo in più verso un
futuro di speranza per queste bambine.
Non si tratta solo di offrire cibo o un letto, ma di restituire dignità, opportunità e speranza.
Come sottolinea Susanna Fioretti, «queste bambine non sono solo vittime: sono il
futuro. Offrire loro la possibilità di studiare significa gettare le basi per un cambiamento
profondo e duraturo».

https://www.otbfoundation.org/
https://www.thewom.it/culture/wonderwom/arianna-alessi-intervista


LEGGI ANCHE - Afrilosophy, la realtà che sta formando centinaia di imprenditrici in
Sierra Leone

La fondazione OTB Foundation
OTB Foundation è nata nel 2006 come organizzazione non profit del gruppo OTB.
Creata con la missione di agire prontamente e concretamente in situazioni di emergenza
e migliorare la vita delle persone in maniera sostenibile garantendo loro uguali
opportunità, opera in Italia e nel mondo attraverso specifici criteri di selezione: impatto
sociale diretto, sostenibilità ed innovazione. Dalla sua nascita ad oggi, OTB Foundation
ha investito in oltre 350 progetti di sviluppo sociale nel mondo, con un impatto diretto
sulla vita di circa 350.000 persone.

Siria: manifestazione a
Damasco per i diritti
delle donne
al Jolani alla Bbc: 'Sfiniti dalla guerra, non minacciamo l'Occidente'
Manifestazione a Damasco contro uno Stato confessionale e per i diritti delle
donne.

Centinaia di persone sono scese in piazza, dieci giorni dopo la caduta del regime
di Assad per mano di una coalizione guidata da islamisti radicali. "Vogliamo la
democrazia, non uno Stato religioso", "Siria, uno Stato libero e laico", hanno
scandito i dimostranti, uomini e donne, radunati nella piazza degli Omayyadi. "Non
esiste una nazione libera senza donne libere", tra le scritte nei cartelli.

al Jolani, 'sfiniti dalla guerra, non minacciamo l'Occidente' - La Siria è "sfinita"
dalla guerra" e "non è una minaccia" ai suoi Paesi vicini o all'Occidente: lo ha
dichiarato il leader in siriano in pectore, il capo della milizia vincitrice Hts, Abu
Mohammad al-Jolani, in un'intervista rilasciata alla Bbc che apre il sito
dell'emittente britannica. In essa al-Jolani (vero nome, Ahmed al-Sharaa) torna a
chiedere la fine delle sanzioni imposte a Damasco. "Ora, dopo tutto quello che è
successo, le sanzioni devono essere tolte, perché erano fatte per colpire il vecchio

https://www.thewom.it/culture/wonderwom/afrilosophy
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regime. La vittima e il carnefice non dovrebbero ricevere lo stesso trattamento", ha
detto il leader siriano.

al-Jolani, ha anche detto che la milizia vincitrice da lui comandata, Hayat Tahrir
al-Sham (Hts), dovrebbe essere cancellata dalla lista delle organizzazioni
terroristiche da parte di Onu, Stati Uniti, Unione Europea e Regno Unito, che la
inserirono quando l'allora al-Nusra era una 'scheggia' di Al Qaida, con la quale
ruppe nel 2016. Al-Jolani ha detto che Hts non è mai stata un'organizzazione
terroristica: non ha mai colpito civili o aree abitate da civili ed è stata vittima del
regime di Bashar al Assad, Ha negato di voler fare come i Talebani, "perché la
Siria è molto diversa dall'Afghanistan e ha tradizioni diverse". Il leader ha detto di
credere nell'istruzione femminile: nella provincia di Idlib, la roccaforte da dove è
partita la 'marcia trionfale' che ha portato in pochi giorni i miliziani a Damasco,
"abbiamo avuto università da più di otto anni. Credo che la percentuale delle
donne che le frequentano sia di oltre il 60%". Alla domanda su un'eventuale
proibizione dell'alcol, al Jolani ha risposto: "Ci sono diverse cose delle quali
semplicemente non posso parlare perché si tratta di faccende legali".

In Siria sarà una commissione di esperti di diritto a scrivere la futura Costituzione:
ha poi annunciato al-Jolani alla Bbc. Per tutta l'intervista, il leader, il cui vero nome
è Ahmed al-Sharaa, dismessa la tuta militare, era vestito in giacca scura e camicia
celeste e ha cercato, con toni calmi e concilianti, di rassicurare quanti non si fidano
di lui e dei suoi e di convincere della sincerità della sua annunciata rottura con il
passato jihadista e qaedista, scrive Bbc.

Guterres, in Siria una 'fiammella di speranza, non si spenga' - Il segretario
generale delle Nazioni Unite, Antoniop Guterres, ha detto che dopo la caduta del
regime degli Assad in Siria si è accesa una "fiammella di speranza", che "non si
deve spegnere". "Il Medio Oriente è divorato da molti incendi, ma oggi c'è una
fiammella di speranza in Siria, e quella fiammella non si deve spegnere".

Diritti dei bambini: UNICEF e Federazione
Italiana Sport Paralimpici per Ipovedenti e
Ciechi firmano Protocollo d’Intesa.



Oggi a Roma, l’UNICEF Italia e la Federazione Italiana Sport Paralimpici per Ipovedenti e Ciechi
hanno firmato un Protocollo d'Intesa della durata di 3 anni per realizzare attività di informazione e
promozione dei diritti dei bambini con disabilità visiva nei paesi in via di sviluppo.

Hanno partecipato alla firma per l’UNICEF Italia la Presidente Carmela Pace e il Presidente della
Federazione Italiana Sport Paralimpici per Ipovedenti e Ciechi, Sandro Di Girolamo.

“È importante firmare questo Protocollo nell’anno in cui come UNICEF Italia celebriamo 50 anni di
attività e impegno. Questa collaborazione esprime appieno la nostra intenzione a non voler lasciare
indietro nessun bambino. Ringrazio la Federazione Italiana Sport Paralimpici per Ipovedenti e
Ciechi per essere al nostro fianco.” - ha dichiarato Carmela Pace, Presidente dell’’UNICEF Italia.

“Siamo felicissimi di aver firmato il Protocollo e ringraziamo Unicef per la disponibilità. Insieme
potremo realizzare progetti straordinari per bambini ipovedenti e non vedenti in Italia e in tutto il
mondo”, ha detto Sandro Di Girolamo, Presidente della Fispic.

In particolare l’accordo prevede di realizzare attività di cooperazione internazionale, attraverso
l’elaborazione di programmi di formazione tecnico-professionale di personale qualificato (in tema di
avviamento allo sport) mirata ad aiutare i bambini con disabilità visiva; realizzazione di eventi
congiunti sul tema dello sport e della disabilità.

Prestigioso appuntamento nel weekend per gli
atleti della UISP Scherma Orvieto
giovedì 19 dicembre 2024
di P.D.P.

Prestigioso appuntamento per la scherma orvietana sabato 21 e domenica 22 dicembre al
PalaGrifo Scherma di Perugia. Con il patrocinio della Federazione Scherma Italiana e della
Delegazione Scherma Regione Umbria, si terranno infatti le gare relative alla seconda prova di
qualificazione regionale Cadetti e Giovani, Spada Maschile e Spada Femminile.

Sabato 21 dicembre alle 13 a scendere per prime sulle sei pedane allestite per questo
importante appuntamento saranno le schermitrici orvietane della categoria Cadetti SPF Di
Paola, Rocchini e Ubaldini. Alle 16.15 per la categoria SPF Giovani, sarà la volta delle atlete
Tognarini, Della Ciana, Di Paola, Rocchini e Ubaldini.

Domenica 22 dicembre saranno di scena i ragazzi. Alle 8.45 per la categoria Cadetti SPM
scenderanno in pedana gli atleti Batalocco, Celi, Clementi, Mugnari, Nencioni, Regnery, Lo
Conte, Montesanti, Vagni. Alle 4 a difendere i colori della UISP Scherma Sezione di Orvieto, per



la categoria Giovani SPM, toccherà agli atleti Ortu, Rocchigiani, Batalocco, Celi, Clementi,
Mugnari, Nencioni, Regnery, Montesanti, Vagni e Lo Conte.

A guidarli e incitarli in ogni momento delle gare saranno presenti a bordo pedana, per entrambe
le giornate di gare, i loro maestri di scherma. E non pochi saranno i familiari e tifosi che da
Orvieto si riverseranno in questo weekend di gare al PalaGrifo Scherma di Perugia. In questi
ultimi periodi sempre prestigiosi e degni di nota i risultati ottenuti dagli atleti iscritti alla UISP
Scherma Sezione di Orvieto che hanno saputo farsi conoscere ed apprezzare non solo in
ambito regionale, ma anche in ambito nazionale e, in sempre più occasioni, anche in ambito
europeo.

Babbi Natale in Bici: ottava edizione a
Bologna per sensibilizzare e sostenere Ageop
La tradizionale biciclettata di fine anno a Bologna raccoglie fondi per Ageop e
promuove l'uso delle ciclabili.

Prove generali per ’Babbi Natale’ in Bici, che il 26 dicembre alzerà il sipario sull’ottava
edizione della tradizionale biciclettata col berretto rosso di fine anno, promossa dal
consolidato connubio Asd Bitone-Uisp-Comune di Bologna, finalizzata alla sensibilizzazione
della cittadinanza all’uso delle ciclabili. Ma non solo. L’iniziativa si impegna infatti a
raccogliere fondi a sostegno delle associazioni di volontariato che operano nella Città
Metropolitana: quest’anno il ricavato, che sarà sostenuto altresì dalle donazioni effettuate
alla Cooperativa Agricola Palazzetti, andrà ad Ageop, che opera all’interno
dell’oncoematologia pediatrica del Sant’Orsola.Alla conferenza di presentazione fa gli onori
di casa l’assessora allo sport Roberta Li Calzi: "È una delle manifestazioni che fanno parte
della città. Il cappellino è il segno distintivo, io parteciperò attivamente anche quest’anno,
sperando di fare meglio dell’anno scorso, che ho corso con una ruota sgonfia. È
un’opportunità per la città per smaltire con un po’ di benessere panettoni e pandori, ma
soprattutto si fa del bene. Ageop lavora con impegno, professionalità e passione: È una
realtà che conosco bene, ho avuto l’onore di fare la volontaria in reparto".

Tra i fautori della carovana, parla il presidente dell’Asd Bitone Romano Rangoni. "Grazie alla
collaborazione con Uisp è nata un’iniziativa ludico-sportiva che ha l’intento di devolvere a
un’associazione del nostro territorio. Si parte alle 9 da piazza Carducci, si passa da via
Dante, poi via Santo Stefano e via Saragozza. Non saliremo verso San Luca a causa
dell’attuale dissesto stradale, ma la manifestazione si concluderà in piazza della Pace. La



quota minima è di 5 euro (le iscrizioni potranno essere fatte presso la sede Uisp di via
dell’Industria o presso la sede dell’Asd Bitone di viale Cavina ndr)".

A sposare la causa ovviamente c’è la Uisp, nella figura di Donatella Draghetti. "È una
manifestazione che esprime quella che è per noi l’idea di sport: stare insieme, stare bene al
di là di un semplice risultato sportivo. L’Oms dice che per ogni euro speso in sport se ne
risparmiano 5 in sanità".
A rappresentanza di Ageop si unisce anche il responsabile dell’ufficio progettazione Luca
Norio. "Il ciclismo è uno sport eroico, così come eroica è la lotta contro il cancro, pertanto
siamo molto vicini ai valori di solidarietà testimoniati da questa iniziativa".

Speciale UISP

“Il nostro stage diventerà un
punto di riferimento
internazionale”
La stagione dell'Italian Skating Saronno è stata ricca di obiettivi raggiunti. Lo
stage di pattinaggio "Il sogno" ha fatto il pieno con 101 atleti e 24 allenatori di
10 club diversi

Italian Skating Saronno, associazione di pattinaggio a rotelle nata nel 2021 e affiliata a

Uisp, conclude la stagione sportiva con ottimi risultati e tanti obiettivi raggiunti.

Partiamo dal più evidente: sei atlete del gruppo agonismo si sono classificate con

ottimi risultati ai campionati italiani svolti dal 9 al 10 Giugno a Bologna. Pur essendo

una prima esperienza sia per la società che per le atlete, le pattinatrici sono riuscite a

portare a casa delle ottime esibizioni confrontandosi con ragazze di tutta Italia.

E ancora, la società, il 12 e 13 ottobre, dopo appena un anno e sei mesi di

organizzazione, riesce a portare in zona il primo stage a livello nazionale “Il sogno”,



con la particolarità di far partecipare tutti, non solo ragazzi a livello agonistico. Il nome

dello stage – Il sogno – è infatti portatore di un messaggio: il bambino sogna di

diventare un campione come il proprio idolo.

Lo stage è arrivato ad avere un grande successo pur al suo debutto, richiamando ben

101 atleti, 24 allenatori e 10 associazioni sportive. Allo stage erano presenti

Massimiliano Cotelli tecnico federale della Nazionale Italiana, la campionessa del

mondo Letizia Ghiroldi e Christian Badjang con l’attività del Afrofitness che per ora in

Italia non esiste ed è un mix tra coreografia e preparazione atletica. L’obiettivo futuro è

quello di far diventare lo Stage un punto di riferimento a livello internazionale.

Questo fantastico 2024 si concluderà con il Gran Galà “La fabbrica di cioccolato”,

saggio di Natale insieme ai agli atleti; come ospite sarà presente Letizia Ghiroldi,

campione del mondo.

La società Italian Skating Saronno è soddisfatta per la grande affluenza di iscritti di

quest’anno, e per i grandi risultati ottenuti. «Adesso siamo pronti a ripartire con la

nuova stagione e con tanti altri obiettivi da raggiungere» afferma la società. Avanti tutta,

noi siamo pronti ad applaudire gli atleti e a fare il tifo per voi, perché ve lo meritate.

Calcio Uisp: la cinquina di Celaj è davvero
devastante
Nella dodicesima di andata del campionato a 7 della Lega della Spezia e della
Valdimagra nessun cambio al vertice

di MARCO MAGI

20 dicembre 2024

La Spezia, 19 dicembre 2024 – Il Real Dlf Pizzeria Chiara stende in campo avverso il Leta
Scp, che così perde il passo della Locanda Alinò, l'unica ad 1 punto dall'Avosa, che rimane
leader vincendo però a tavolino. Questo nella dodicesima giornata di andata del Girone 1 nel



campionato calcistico a 7, curato dalla Lega Uisp della Spezia e della Valdimagra. La Gira
O.F. Chelli trascinata dalla cinquina di Celaj, batte il Good Boys.

GIRONE 1

Risultati: Locanda Alinò-Ristorante Pin Bon 5-3 (Novani R. (2), Garofano D., Sicuro F., Russo
R., Sbardella Siniscalchi T.; Gravina P., Sbardella Siniscalchi T., Ardovino D.), Levanto-Sesta
Godano 5-1 (Currarino A. (2), Pettirossi R. (2), Sassarini L.; Borrini M.), Aurora Ponteggi-Saja
Srl 3-2 (Stefanelli L., Ibba A., Antonelli D.; El Caidi H., Giosanu M.), Leta Scp-Real Dlf Pizzeria
Chiara 3-5 (Lombardi S. (2), Borrini G.; Rabà G. (3), Musetti A. (2)), Sporting Bacco-Avosa 0-4
per rinuncia, Pellegrini Gomme-Realchiappa Progetto Appalti Risultato non omologato, Good
Boys-La Gira O.F. Chelli 4-5 (Forasassi D. (2), Bello M., Fabrello P.; Celaj X. (5)).

Classifica: Avosa punti 20; Locanda Alinò 19; Aurora e Leta 17; La Gira 15; Good Boys 13;
Realchiappa 10; Pin Bon e Saja 9; Real Dlf e Pellegrini 7; Sesta Godano 3; Levanto e Bacco 2.

Le prime cinque del Girone 2, continuano a veleggiare alte, lasciando indietro tutte le altre e
quella che una volta era capolista, il Bagnone, è a 9 punti dalla vetta.

GIRONE 2

Risultati: Moto Masini-Asd La Foce Fuoricampo 10-2 (Cavana M. (3), Masini M. (2), Corradi
P. (2), Varacalli D., Luiso A., Di Grazia E.; Russo J., Brunetti F.), Ac Rebocco/Vf Alinò-Dlf/Gmn
7-2 (Todaro F. (4), Coppola M., Grillo R., Vanoli M.; Fortunati L., Battistini J.), Bar Cavour-Fc
Armaneto 3-1 (Pierini L., Terenzoni M., Tonello M.), Bar Ravenna-Sarzanello 3-3 (Turano M.
(2), Centofanti G.; Dell'Ovo A. (2), Domenichelli M.), Asd Veppo-Asc Bagnone 5-1 (Makitov I.
(2), Ferrari V., Beverinotti M., Rebecchi G.; Giromini M.), Monti-Delta del Caprio 0-4 per
rinuncia, Pizz. La Ciassetta Aut. Cassan-Ms Costruzioni/Ccr Muggiano 1-6 (Piva D.;
Caldarelli F. (3), Cantoni S. (2), Navari L.).

Classifica: Veppo punti 21; Cavour 18; Rebocco/Alinò 17; Masini e Ms/Ccr 15; Bagnone 12;
Ravenna e Sarzanello 9; Dlf/Gmn e Foce Fuoricampo 8; Delta del Caprio e Ciassetta 6; Monti
5; Armaneto 2.

Vittorie in trasferta con lo stesso risultato per La Loggia 4.0 e Bar Picchi, quest'ultimo
ancora leader del Girone 3 insieme al Comano.

GIRONE 3

Risultati: Lm Immobiliare-Pallerone 4-6 (Gawrila E. (3), Bendra I.; Magnanini M. (2), Lattuada
G., Magnanini N., Gaspari L., Gerini P.), Carpena/Spezia Centro 2024-Sesta Godano 2 5-2
(Pasquali A. (2), Gralio A., Da Pozzo L., Ragone G.; Terrin G.), Asd Atletico Tresana 2010-Dlf
Aston Birra 3-5 (Bambini C. (3); Frione M. (2), Pesenti L., Di Gaspero E., Guaita L.), Asd
Comano 2016-Dl Stella Rossa Canaletto 6-2 (Lombardi L. (4), Micheli F., Marani S.; Galeazzi
A. (2)), Veppo 2-La Loggia 4.0 1-7 (Traversoni M.; Canese G. (3), Pasini T., Loreti G.,
Fiordisaggio E., Macor F.), Real Chiappa Palati Fini-Atletico Gragnola 9-3 (Buttafuoco V. (3),



Colombo J. (2), Mannoni A., Bellamacina D., Ceretti L. (2); Costa A., Valletta N., Gianni S.),
Deportivo La Bottiglia-Bar Picchi 1-7 (Bongi M.; Sabatini A. (3), Vanoli F. (2), Laazizi K. (2)).

Classifica: Comano e Picchi punti 19; Pallerone 18; Loggia 17; Bottiglia 13; Aston Birra e
Gragnola 12; Real Chiappa e Tresana 10; Carpena/Spezia 7; Sesta Godano 2 5; Lm 3; Dl
Stella 2; Veppo 2 0.

Campionato Uisp: Bellini Giacomo Bacchereto
pareggia 3-3 con Avis Verag Prato Est
Il Bellini Giacomo Bacchereto mantiene la testa della classifica Uisp con un
pareggio emozionante contro Avis Verag Prato Est.

Sempre più avvincente il campionato Uisp con una lotta serrata per il primo posto e una
classifica molto corta. In una partita in bilico fino al 90’ il Bellini Giacomo Bacchereto
pareggia 3-3 contro l’Avis Verag Prato Est. Succede tutto nel secondo tempo: i padroni di
casa vanno in gol con Maresia (doppietta) e Falconi. Il Verag risponde con Carone e con la
doppietta di Mbaye, che a 2 minuti dal termine regala agli ospiti un insperato pareggio
contro la prima in classifica.

I Kickers Narnali approfittano del mezzo passo falso del Bacchereto vincendo 2-1 contro il S.
Ippolito grazie alle reti di Giandonati e Sciannamè. Per i rivali di giornata il gol della bandiera
arriva da Donnini, ma non è abbastanza per fare punti. Il Signa 2007 strapazza 4-2 l’Olimpia
Prato: alla doppietta di Vollero per i padroni di casa rispondono le reti di Privitera, Scarselli e
la doppietta di Vanaria per i fiorentini.

Blitz esterno anche per il Giusti Stefano Comeana, che regola 2-0 a domicilio il Prato Asd,
con le reti di Lupo e Laus. Pareggiano, invece Phoenix 2012 e Real Chiesanuova (2-2). Per il
Phoenix apre le marcature Mannucci, poi arrivano le reti del Chiesanuova di Pisa e Lici. Nel
secondo tempo, a 5’ dal termine, il gol di Acciaioli riporta il match in parità.

In bassa classifica, la Polisportiva Il Sogno conquista primi tre punti contro la Polisportiva
Sant’Andrea, grazie alla rete di Raihane Nasim. Il Bellini Giacomo Bacchereto mantiene la
testa della classifica nonostante il pareggio contro l’Avis Veraga Prato Est, a quota 26 punti.
I Kickers recuperano e ora si trovano a 25 punti, seguiti dal Sant’Ippolito a 23. A quota 21
troviamo l’FC Tavola e il Real Chiesanuova, mentre il Phoenix 2012 totalizza 20 punti. Il



Signa 2007, dopo la bella vittoria in trasferta contro l’Olimpia, sale 18 punti. A 17 c’è il Giusti
Stefano Comeana, seguito dal Prato Asd a 14. A 13 punti ci sono Sporting Prato City e Avis
Verag, mentre staccato di una lunghezza c’è il Vergaio a 12 punti. Nella zona bassa della
classifica troviamo la Polisportiva San Andrea e l’Olimpia Prato con 5 punti, mentre sale a 3
punti la Polisportiva Il Sogno.

Da gennaio ad ottobre un nutrito
calendario del Corrimarsica UISP
2025
Programmati 25 appuntamenti tra strada e trail
Bussa alle porte la nuova stagione podistica del Corrimarsica UISP ed è giunto il momento di uscire
allo scoperto con la pubblicazione del nuovo calendario.

Una serie di manifestazioni, che spaziano dalle gare su strada ai trail, programmate dal comitato
territoriale UISP L’Aquila in sinergia con il settore di attività atletica leggera UISP Abruzzo e Molise
per far incastrare le date con il Corrilabruzzo UISP (ad estensione regionale).

“Abbiamo voluto scoprire le carte in anticipo per evitare le sovrapposizioni, anche se potrebbero
esserci modifiche nel corso della stagione per consentire agli organizzatori di agevolare la
partecipazione degli atleti– spiega l’avv. Liberato Taglieri che da pochi giorni ha rinnovato il proprio
mandato da presidente del comitato territoriale UISP L’Aquila -. Il Corrimarsica UISP costituisce un
preciso punto di riferimento di tutto il territorio marsicano con l’intento di polarizzare l’attenzione di
tutto l’Abruzzo. Ed è per questo che abbiamo allargato il numero di appuntamenti ma ci siamo spinti
anche oltre la nostra zona di competenza inglobando il Vivicittà di Pescara e la storica Tre Comuni
nei rinomati borghi turistici di Roccaraso, Rivisondoli e Pescocostanzo, oltre alla riconferma della
Stracittadina di L’Aquila. Per adesso confermiamo 25 appuntamenti, incluso un evento del 5 ottobre
in cui abbiamo bloccato la data con la location da definire e anche l’organizzazione. Ringraziamo
per la fiducia i singoli organizzatori che hanno aderito al nostro circuito”.



LE NUOVE DATE DEL CORRIMARSICA UISP 2025

5 gennaio Celano – Cross Trail della Befana

2 febbraio Trasacco - Winter Trail Monte Labbrone

6 aprile Pescara – Vivicittà

1 maggio Morino – Trail Zompo lo Schioppo

11 maggio Luco dei Marsi – Trail dei Marsi

25 maggio L’Aquila – Stracittadina di L’Aquila

1 giugno San Benedetto dei Marsi – Corrimarruvium

15 giugno Sante Marie – Gran Trail della Brigantessa

21 giugno Rocca di Cambio – Trail Altopiano delle Rocche

28 giugno Avezzano – Stracittadina di Avezzano

5 luglio Ovindoli - Ultra Sky Marathon d’Abruzzo

12 luglio Pescasseroli – Ecolonga di Pescasseroli

20 luglio Roccaraso/Rivisondoli/Pescocostanzo – Tre Comuni

27 luglio Meta – Ecotrail del Viglio

3 agosto Gioia dei Marsi - Stramanoforno

10 agosto Castronovo – Ecotrail dei Fossi



13 agosto Luco dei Marsi - Notturna Luchese

23 agosto Aielli – Urban Trail di Borgo Universo

27 agosto Trasacco – Stracittadina Trasaccana

2 settembre Villavalelonga - Marcialonga del Cerbiatto

7 settembre Celano - Kilometro Verticale di Celano

14 settembre Celano – All You Can Run

21 settembre Collelongo – Archeotrail

28 settembre Canistro - Trail delle Acque di Canistro

12 ottobre Civitella Roveto – Eco Trail della Roscetta

19 ottobre Castel di Sangro - Trail dell’Acqua Puzza

N.B. La data del 5 ottobre da assegnare location ed organizzazione

Comunicato Stampa Corrimarsica UISP



Inizia il nuovo anno con UISP:
promozione speciale sui corsi
di nuoto e fitness
Anno nuovo, nuovi obiettivi! UISP aiuta a ritrovare la forma e il benessere con una promozione
imperdibile valida per i mesi di gennaio e febbraio. Per tutti coloro che vogliono riprendere il
ritmo dopo le festività, UISP offre uno sconto speciale su abbonamenti monosettimanali o
bisettimanali per corsi di nuoto e corsi di fitness in sala pesi e fitness musicale per chi vuole
combinare divertimento e allenamento. Un’occasione unica per iniziare l’anno con il piede
giusto e smaltire qualche chilo di troppo accumulato durante le feste.

Perché scegliere UISP?
– Ambienti accoglienti e professionisti qualificati pronti a supportarti nei tuoi obiettivi.
– Ampia scelta di corsi per ogni esigenza e livello di allenamento
– Promozioni pensate per favorire il tuo benessere senza pesare sul portafoglio.

ARTICOLI CORRELATI

Alla Piscina Comunale la UISP invita Babbo Natale che arriva con le Sirene

Nella linea Sinaqua® di Welcare le qualità dell’olio extravergine d’oliva di Podere Sant’Angelo

a Montecchio

Come aderire alla promozione?
Passa in una delle nostre sedi UISP per attivare il tuo abbonamento speciale. Il nostro staff sarà
lieto di illustrarti i corsi disponibili e consigliarti l’opzione più adatta a te. Ti aspettiamo in
piscina, in palestra o in sala fitness musicale per un anno all’insegna del movimento e della
salute!

https://www.orvietolife.it/alla-piscina-comunale-la-uisp-invita-babbo-natale-che-arriva-con-le-sirene/
https://www.orvietolife.it/nella-linea-sinaqua-di-welcare-le-qualita-dellolio-extravergine-doliva-di-podere-santangelo-a-montecchio/
https://www.orvietolife.it/nella-linea-sinaqua-di-welcare-le-qualita-dellolio-extravergine-doliva-di-podere-santangelo-a-montecchio/


Andare a scuola a piedi fa bene alla salute e al
traffico: successo del progetto Pedibus a Porta
a Lucca
A ottobre i volontari Uisp, in collaborazione con Pisamo e il

Comune, hanno avviato 5 linee per gli alunni delle scuole 'Filzi'

e 'Collodi'

Da ottobre, nel quartiere di Porta a Lucca, è tornato il progetto Pedibus. Il
servizio, nato dalla collaborazione tra Comune di Pisa, Pisamo, Uisp Pisa
e Istituto comprensivo 'Tongiorgi', permette a bambini e bambine del
quartiere di spostarsi a piedi da casa a scuola in gruppo con amici e
amiche, accompagnati da persone formate.

"Il Pedibus - dichiara l’assessore alla mobilità, Massimo Dringoli - è un
servizio importante e un esempio pratico di come i bambini possono
arrivare a scuola in sicurezza, in compagnia e senza produrre
inquinamento. Si tratta di un’attività che rientra nel progetto 'Mobilitando
Pisa', inserito all’interno del Piano Urbano della Mobilità Sostenibile del
Comune di Pisa, che coinvolge diversi attori istituzionali con l’obiettivo di
rendere ecosostenibili gli spostamenti casa-scuola e casa-lavoro nella città
di Pisa. Per realizzare il servizio Pedibus abbiamo inoltre previsto come
amministrazione comunale di realizzare alcuni lavori per aumentare la
sicurezza dei percorsi fruiti, in particolare su via Pietrasantina e su via
Rindi, interventi che sono attualmente fase di ultimazione".

Le famiglie del quartiere di Porta a Lucca coinvolte nel progetto, 35 per
circa 40 bambini, hanno la possibilità di affidarsi a persone formate e
motivate per accompagnare a piedi, in gruppo, i propri figli da una fermata
capolinea fino a scuola, evitando così di raggiungerla con la propria auto e
creando un vantaggio indiretto anche per le famiglie non coinvolte in
questa attività che vedono diminuire gli ingorghi e i rallentamenti
davanti a scuola.

L’iniziativa permette inoltre di promuovere tra i più piccoli abitudini sane e
competenze civiche e sociali. Per le scuole primarie 'Collodi' e 'Filzi'



sono state attivate 5 linee che coinvolgono circa il 10% della loro
popolazione scolastica. Sempre per quanto riguarda il quartiere di Porta a
Lucca il servizio Pedibus verrà attivato nei prossimi mesi anche per la
scuola primaria 'Gereschi'.

Grande soddisfazione viene espressa dal presidente di Uisp Pisa Verter
Tursi: "Avevamo pianificato di avviare questo progetto nel marzo del 2020.
Purtroppo sappiamo tutti cosa è successo in quel periodo storico.
Ringrazio quindi l'amministrazione per aver creduto fortemente nella
nostra proposta, aiutandoci concretamente a intercettare i fondi ministeriali
di 'Mobilitando'. Abbiamo anche un'importante integrazione al progetto
Pedibus che nei prossimi mesi verrà ufficializzata: si tratta di una app per i
cellulari che consentirà di monitorare in tempo reale il movimento delle
linee".

"La scadenza di 'Mobilitando Pisa' è fissata al 31 dicembre - conclude
Tursi - ma grazie all'impegno del Comune possiamo dire con certezza che
verrà prorogato fino al giugno del 2025, così da coprire tutto l'anno
scolastico. Nel frattempo lavoreremo per intercettare i fondi necessari a
garantire la prosecuzione del Pedibus anche per il prossimo anno
scolastico".

Giungono commenti ricchi di entusiasmo anche dai genitori degli alunni
frequentanti le due scuole. Paola Rivera, madre di un bambino
frequentante le 'Filzi', sottolinea come "i bambini arrivino in classe con il
sorriso, senza lo stress generato dallo spostamento caotico con la
macchina. Ovviamente anche gli spostamenti necessari per raggiungere il
posto di lavoro sono migliorati, perché le strade sono più libere nell'ora di
punta".

Una conferma che arriva anche da Chiara Magneschi, il cui bambino
frequenta le 'Collodi': "Il Pedibus è divenuto un rituale per tutti i bambini,
che sono molto più responsabilizzati. Il nuovo obiettivo che questo
progetto dovrebbe porsi è l'attivazione anche per il ritorno a casa, all'uscita
da scuola". Il servizio Pedibus è infine attivo dallo scorso anno, grazie alla
collaborazione con Legambiente Pisa, anche nel quartiere di Putignano
per i bambini e le bambine delle classi della scuola primaria Gamerra.



--
Andare a scuola a piedi fa bene alla salute e al traffico:
successo del progetto Pedibus a Porta a Lucca
https://www.pisatoday.it/cronaca/bilancio-progetto-pedibus-scu
ole-filzi-collodi-porta-a-lucca-pisa.html
© PisaToday

Presentato il progetto “Log-in” per
far conoscere opportunità gratuite
sul territorio a ragazzi dai 16 ai 30
anni
È stato presentato questa mattina il progetto “LOG-In”, l’intervento di co-progettazione

per dare ai giovani dai 16 ai 30 nuove opportunità per il tempo libero e lo sviluppo di soft

skills attraverso iniziative gratuite presenti sul territorio. Il progetto, realizzato grazie a un

co-finanziamento pubblico di 430mila euro in attuazione dell’Intesa Stato/Regione dal

Fondo Politiche Giovanili e coordinato da Regione Liguria in collaborazione con Aliseo e

il Forum del terzo Settore, rientra all’interno del “Progetto Giovani: saper stare per saper

fare”, un percorso di coprogettazione sperimentale il primo promosso da Regione Liguria

in ambito giovanile.

La partnership, attiva su tutto il territorio regionale, ha coinvolto in sei mesi più di 4.500

giovani, di cui 2500 in 170 laboratori e iniziative ludico-educative e 2.000 in attività con

partecipazione attiva dei giovani in eventi ed iniziative dedicate alla comunità. Un

https://www.pisatoday.it/cronaca/bilancio-progetto-pedibus-scuole-filzi-collodi-porta-a-lucca-pisa.html
https://www.pisatoday.it/cronaca/bilancio-progetto-pedibus-scuole-filzi-collodi-porta-a-lucca-pisa.html


progetto che ha reso possibile accompagnare 100 giovani in percorsi individuali dedicati

anche alle fragilità e 24 giovani in percorsi di “Individuazione, Validazione e

Certificazione” delle competenze. I ragazzi hanno partecipato gratuitamente a tutte le

iniziative.

“Vogliamo dare vita a strategie capaci di coinvolgere i giovani non solo come destinatari

di politiche, ma anche come soggetti attivi in grado di generare idee innovative e

mettersi in gioco nella costruzione del loro futuro – spiega l’assessore regionale alle

Politiche Giovanili Simona Ferro. – L’avvio del progetto ha permesso la nascita di una

rete, costituita da enti del terzo settore e associazioni giovanili, che ha saputo dar vita

una progettualità integrata sul territorio, dal centro alle zone dell’entroterra, offrendo a

4.500 ragazzi contesti reali in cui sperimentarsi per sviluppare quell’insieme di abilità

sociali, cognitive, personali, tecniche per affrontare le sfide della vita quotidiana con

flessibilità, adattabilità e resilienza”.

Alcuni ragazzi coinvolti hanno realizzato il catalogo on-line “LOG_In” (consultabile al

seguente link: https://linktr.ee/LOG_in_) per far conoscere e rendere accessibili, dalle

aree urbane all’entroterra, tutte queste iniziative (laboratori, attività formative, tirocini,

eventi, percorsi di orientamento, certificazione delle competenze…). A supporto del

progetto è stato allestito anche da un camper itinerante.

Gli enti coinvolti nei progetti, oltre a Regione Liguria, Aliseo e il Forum ligure del Terzo

Settore, sono: Società Cooperativa Sociale Agorà (capofila), Circolo Arciragazzi

Prometeo, Associazione di Promozione Sociale YEPP Albenga, Opera Diocesana

Madonna dei Bambini – Villaggio del Ragazzo, Centro di Solidarietà l’Ancora Soc. Coop.

Sociale, Progetto Città – Società Cooperativa Sociale, Jobel Soc. Coop. Sociale,

Sentiero di Arianna Cooperativa Sociale, ACLI Genova APS, ACLI Sede Provinciale

Savona APS, Arci Liguria APS – (coordinamento operativo), Arci Servizio Civile Liguria

APS, Comitato Territoriale Uisp La Spezia e Valdimagra APS, Associazione Nuovi Profili,

La Piccola Matita Cooperativa Sociale, UISP Comitato Regionale Liguria APS, Nassa

Rapallo APS.



Festa della luce 2024, Torino 21 dicembre
Gruppo Abele il 19 Dicembre 2024. Associazioni, Brevi, Cultura, Giovani, Piemonte, Progetti e iniziative

Festeggiamo insieme il solstizio d’inverno! Torna la Festa della Luce in una nuova versione,

coloratissima e ricca di proposte per grandi e piccoli.

Ritorna un appuntamento ormai tradizionale al Gruppo Abele: la Festa della Luce. Un evento inclusivo

per celebrare il solstizio d’inverno con tutti i suoi significati simbolici e le sue suggestioni artistiche.

Quest’anno la festa, in passato caratterizzata dal candore del bianco, sceglie di tingersi di tutti i colori

che si fondono dentro il fascio di luce. I colori della natura, i colori delle emozioni, i colori dell’arte.

L’incontro fa parte del progetto ComunitAttiva – Costruire legami per riconoscersi comunità educante,

ed è organizzato in collaborazione con il Dipartimento educazione Castello di Rivoli Museo d’Arte

Contemporanea, con la Circoscrizione 3 di Torino e UISP Sport per tutti.

Sabato 21 dicembre, a partire dalle ore 17, gli spazi di Binaria – Centro commensale saranno invasi da

laboratori creativi, danze, canti e convivialità per grandi e piccoli.

La partecipazione è libera e gratuita. Tutti sono invitati a vestirsi con abiti colorati e portare cibi dei

propri paesi di origine da condividere.

Scopri il programma della Festa!

LaMalaErba in concerto venerdì

sera all’Arci Baccano

https://www.liberainformazione.org/associazioni/
https://www.liberainformazione.org/brevi/
https://www.liberainformazione.org/cultura/
https://www.liberainformazione.org/giovani/
https://www.liberainformazione.org/piemonte/
https://www.liberainformazione.org/progetti-e-iniziative/
https://www.gruppoabele.org/documenti/schede/ga_festa_luce_2024_binaria_a3_stampa.pdf


Questo venerdì 20 dicembre LaMalaErba sarà in concerto all’Arci Baccano dalle 22,

mentre dalle 19.30 inizierà anche la cena con la degustazione selvaggia. Per la cena è

richiesta la prenotazione.

L’ingresso è riservato ai soci Arci e Uisp.

Quella di venerdì sarà una serata dedicata alla musica elettronica con un’intro acustica

dal sapore anni ’80. LaMalaErba presenta un repertorio che raccoglie brani, anche

inusuali, della tradizione elettronica, trip hop dagli anni ’80 ai giorni nostri.

Per info e prenotazioni: 3384500482

Corri nella Maremma chiude l’anno con la
quarta edizione della Scalata ai Presepi
MONTORSAIO – Passa dalla Scalata ai Presepi di domenica prossima l’ultima gara

agonistica che organizzerà il Marathon Bike e la Uisp grossetana nel 2024 (foto

d’archivio di Mario Carri). Ormai diventata una classica di Natale giunta alla quarta

edizione, la manifestazione partirà alle ore 10 dal centro storico di Batignano per arrivare

nel cuore di Montorsaio dopo sei chilometri, da correre tutto di un fiato. Forte della

sinergia tra i Comuni di Grosseto e Campagnatico, con l’aiuto importante degli Usi Civici

e associazione Spazio Vivo di Montorsaio, il Marathon Bike si appresta a chiudere il

“Corri Nella Maremma” dopo averlo iniziato con la “Su e Giù” il 24 marzo a Grosseto,

proprio nella splendida piazza di Montorsaio, dove come tutti gli anni sarà allestito il

famoso presepe con le statue raffiguranti dei personaggi del luogo.



Ci sarà anche una camminata ludico motoria che tanto successo ha riscontrato anno

scorso che partirà alle 9.30. Verranno premiati i primi tre delle 13 categorie più i migliori

tre assoluti uomini e donne. L ‘albo d’oro di questa spettacolare manifestazione: Nel

2019 si impose il romano Leone Barbaro tra gli uomini e Marcella Municchi, autentica

dominatrice avendole vinte tutte e tre le prove. Nel 2022 il trionfo di Jacopo Boscarini,

mentre l’anno scorso quello di Cristian Fois.

sabato 21 Dicembre 2024

Mamme a metà, storia di una madre mancata in prima nazionale al
Teatro Goldoni
Inizia tutto con un fiume di parole e una confessione: Laura ha appena avuto un aborto spontaneo. Scritto da
Silvia Nanni, “Mamme a metà” è la nuova produzione del Teatro delle Donne che sarà presentata, in prima
nazionale, sabato 21 dicembre al Teatro Goldoni di Firenze, nell’ambito di AvampostiTeatro Festival 2024. In
scena Elena Miranda con le musiche dal vivo di Lisa Santinelli, regia di Gabriele Giaffreda.

Il Teatro delle Donne
MAMME A METÀ
Di Silvia Nanni
Regia di Gabriele Giaffreda
Musiche dal vivo di Lisa Santinelli
Con ELENA MIRANDA e LISA SANTINELLI

“Mamme a metà” affronta le difficoltà che si possono incontrare nella ricerca della maternità, la scarsa
informazione riguardo la percentuale di rischio e la mancanza di sostegno psicologico a coloro che, costrette a
interrompere una gravidanza, si ritrovano nello stesso reparto delle partorienti.
Con delicatezza, rabbia, ma anche leggerezza, in un dialogo sonoro serrato con la musicista presente sul palco e
che esegue cover e canzoni originali, Laura ci parla di sé e della sua esperienza – che è poi l’esperienza di tante,
tantissime donne – e di quell’essere subito forte per forza che lei adesso non accetta.

“Non esiste una parola italiana per definire quello che la protagonista sta attraversando – spiega il regista Gabriele
Giaffreda – Laura è semplicemente una donna che ha perso ‘qualcosa’, o meglio ‘qualcuno’. Seduta su una sedia
d’ospedale, Laura si accomoda e si apre, come spesso accade nella vita, con qualcuno che non conosce, o
almeno non così bene. Tra ricordi, suoni, voci che rimbombano distorte nella sua testa, dà sfogo a ciò che ha
vissuto, al suo piccolo grande calvario. L’elaborazione di un lutto di cui poco si parla, sottile, impalpabile ai più che
osservano dall’esterno, eppure così presente, per sempre, perché quel ‘qualcuno’ era letteralmente, fisicamente,
parte di lei”.



Biglietti da 5 a 15 euro (riduzioni per over 60, under 25, soci Coop, Arci, Uisp, ATC, residenti nei Quartieri 4 e 1 e
iscritti ai corsi di formazione del Teatro delle Donne). Info, prenotazioni e prevendite sul sito ufficiale
www.teatrodelledonne.com (tel. 055.2776393 – teatro.donne@libero.it), prevendite online anche su
www.ticketone.it.

Al termine dello spettacolo è previsto un brindisi natalizio con gli artisti.

Avamposti Teatro Festival è organizzato da Teatro delle Donne con il contributo di Fondazione CR Firenze e con il
sostegno di Maggio Musicale Fiorentino, Comune di Firenze-Estate Fiorentina, Ministero della Cultura, Regione
Toscana, Toscana Energia, Città Metropolitana di Firenze, Comune di Scandicci, Unicoop Firenze. In
collaborazione con Intercity Festival, Quartieri 1 e 4.

Dove: Teatro Goldoni – via Santa Maria, 15 – Firenze

IL TEATRO DELLE DONNE – Centro Nazionale di Drammaturgia
Sede legale: via A. Canova, 100/2 – 50142 Firenze
Uffici: via Baccio da Montelupo, 101 – 50142 Firenze – tel. e fax 055.2776393
teatro.donne@libero.it – www.teatrodelledonne.com
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